

lunes 31 de agosto de 2020

El Ayuntamiento desplegará una campaña de control de colonias de gatos con la ayuda de Fecapap

Los felinos ferales serán capturados a través de un procedimiento indoloro y serán esterilizados antes de su regreso al grupo de origen para frenar su reproducción ante la demanda vecinal



La Concejalía de Medio Ambiente, Lucha contra el Cambio Climático y Bienestar Animal del Ayuntamiento de La Laguna pondrá en marcha una campaña de esterilización de gatos ferales para el control de las colonias en el municipio. El edil responsable del área, José Luis Hernández, informa de que la medida se llevará a cabo mediante un contrato con la Federación Canaria de Asociaciones Protectoras de Animales y Plantas (Fecapap) y supone una actuación complementaria al proyecto piloto para implantar el método CER (Captura, Esterilización y Suelta), que también va a comenzar en breve.

José Luis Hernández destaca que esta acción “permite responder a una demanda histórica de la ciudadanía lagunera, que desde hace años advierte del incremento de las poblaciones incontroladas de gatos ferales”. Además, recuerda que “estamos ante animales que en general no reciben ningún cuidado y que son más propensos a sufrir enfermedades, que se verán minimizadas gracias a la esterilización, y en cualquier caso vamos a contribuir a frenar la proliferación desmesurada de estas colonias urbanas”.

El acuerdo alcanzado con Fecapap, organización que gestiona el Albergue Comarcal de Valle Colino, se plantea como una solución puntual y de emergencia para afrontar la petición vecinal de esterilizar a estos felinos. “Es una actuación complementaria al proyecto piloto para implantar el método CER (Captura, Esterilización y Retorno), que se ha elaborado en colaboración con la organización SOS Felina y que ya está a punto de iniciarse. Esperamos conclusiones importantes que nos permitan extender este método a todas las colonias felinas del municipio en años venideros”, explica el concejal. “Se trata de una experiencia piloto de tratamiento ético, totalmente respetuoso con los derechos de estos animales y con el que se pretende dar una solución a los problemas que acarrear, mejorando la convivencia entre estos y las vecinas y vecinos de los núcleos en los que se encuentran”, agrega.

Las capturas se llevarán a cabo con trampas a través de un procedimiento indoloro y, una vez apresados, un equipo veterinario se encargará de examinar a los felinos para detectar enfermedades e infecciones y proceder a su esterilización con garantías, para posteriormente devolverlos a sus colonias de origen.

